
平成３０年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

４－１

自 由 民 主 党 １７番 佐 藤 雅 裕

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地域経済の好循環について

１ 知事は、地域経済への波及効果をもたらす地域の強みを 知 事 商 工 総 務 課

いかした成長産業の持続的な発展にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 県は、地域未来投資促進法に基づく基本計画の推進にど 商工労働部長 企 業 立 地 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 県産農林水産物の振興戦略について

１ 県は、福島大学の（仮称）食農学類への支援にどのよう 企画調整部長 企 画 調 整 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。 農 林 企 画 課

２ 県は、卸売市場の機能の高度化を図るため、どのように 農林水産部長 農産物流通課

支援していくのか尋ねたい。

３ 県は、卸売市場法の改正を踏まえ、卸売市場の流通にど 〃 〃

のように対応していくのか尋ねたい。

三 県産品輸出戦略について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産品輸出戦略の推進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

四 地方公会計制度について 総 務 部 長 財 政 課

県は、地方公会計制度に基づく分析結果をどのように活用

していくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 社会資本等の維持管理について

１ 県は、公共施設等の維持管理にどのように取り組んでい 総 務 部 長 財 産 管 理 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、社会資本の維持管理を担う県内建設業をどのよう 土 木 部 長 建 設 産 業 室

に支援していくのか尋ねたい。

六 危機管理について

１ 県は、県民の防災意識の更なる向上にどのように取り組 危機管理部長 危 機 管 理 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 燃料電池の導入を含めた水素エネルギーの普及拡大にど 企画調整部長 エネルギー課

のように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。


